

# Glückwunsch an den neuen Minister für Inneres und Europa, Herrn Torsten Renz

28.11.2020

**Am 27. November 2020 wurde Torsten Renz von der CDU Mecklenburg-Vorpommern als neuer Innenminister vereidigt. Hierzu gratulieren wir ganz herzlich und freuen uns auf die zukünftige gemeinsame Arbeit.**

Neben den zahlreichen Themen des Innenministers hoffen wir, dass die Kriminalpolizei einen verbesserten Stellenwert in den zukünftigen Entscheidungen seitens des Innenministeriums erhält.

Neben der verbesserten Personalsituation und Ausstattung sind wir nicht müde, auf unser Kernthema des eigenständigen Kripo-Studiums hinzuweisen, für das wir seit Jahren kämpfen. Wir freuen uns daher auf einen ersten gemeinsamen Austausch, dem wir mit viel Vorfreude entgegen sehen.

Der geschäftsführende Landesvorstand

Schlagwörter

Mecklenburg-Vorpommern

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)